

光乃里だより

お花見

満開の桜の木の前で写真撮影を行いました。
例年より暖かく桜の開花が早く感じました。
短い時間でしたが、皆様笑顔が多く見られ「春が来たね」と嬉しそうに話されていました。



握り寿司



3月31日、お昼ご飯は「握り寿司」でした。
久しぶりのお寿司を、美味しそうに口にはこんでました。

あっという間にペロリと食べ「また、お寿司食べたいね」「美味しかった」と好評で嬉しい声を聞く事が出来ました。

雛祭り



3月5日に雛祭りを行いました。
雛人形の前で写真撮影をし、「かわいい
ね」「綺麗」と笑顔で話されていました。
また、お昼ご飯は、ちらし寿司、おやつ
はひなあられが出ました。
皆様「美味しい」ととても喜ばれていま
した。



節分



2月5日に節分を行いました。
豆の代わりに紅白のボールを使って豆ま
きを行いました。

皆様大きな声で「鬼は外 福は内」と
鬼に当てており、楽しんでいるご様子で
した。

職員が鬼の着ぐるみを着用し、写真撮影
を行った際も皆さま笑顔で「楽しかった」
と話されています。

今後の予定

6月
ボーリング

7月
七夕

8月
納涼祭